

UE pide apoyo de Google, Facebook y Twitter contra noticias falsas



Bruselas, 17 may (RHC) Facebook, Google y Twitter fueron criticados por la Comisión Europea (CE), que los acusa de no hacer lo suficiente para frenar las noticias falsas sobre la campaña electoral al Parlamento Europeo.

El organismo comunitario subrayó que hace siete meses los gigantes tecnológicos estadounidenses se comprometieron de manera voluntaria a enfrentar el problema.

Las tres firmas aportan información sobre las iniciativas que están desarrollando para 'mejorar el escrutinio de los anuncios políticos', pero Bruselas espera mucho más, señala la comisión.

La injerencia externa durante la campaña y en las elecciones nacionales de los próximos meses en Bélgica, Dinamarca, Estonia, Finlandia, Grecia, Polonia, Portugal y Ucrania constituye una gran preocupación para la Comisión y los gobiernos de la UE.

Lo más relevante del informe del organismo regional es que destaca la intención de Microsoft, Google, Facebook y Twitter por suscribir el código de conducta de la UE, que el ejecutivo comunitario quiere

extender a más plataformas y anunciantes digitales.

La evaluación será la última antes de las elecciones al Parlamento Europeo que se celebrarán entre los próximos 23 y 26 de mayo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191019-ue-pide-apoyo-de-google-facebook-y-twitter-contra-noticias-falsas>



Radio Habana Cuba